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書記                         小野塚 幸 隆 

森 髙 健二郎 

 

 

 

 



 - 2 - 

（議事日程） 

日程第１  報告事項   令和３年４月開設の小学校内学童保育クラブ整備

及び運営の取組について（案） 

日程第２  報告事項   インフルエンザ等による学級閉鎖等の状況につい

て 

 

 資料配布 

 ・令和２年２月行事予定表 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長      令和元年第４６回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。

本日の欠席委員は後藤委員です。欠席職員はございません。署名

委員は、松村委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  令和３年４月開設の小学校内学童保育クラブ整備及び運営の取

組について（案）（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

○委員    今ご説明いただいた資料の裏面の整備概要の各校の受入可能数

について伺います。原町小学校以外の学校は、受入可能数が３０

人程度となっていますが、原町小学校のみ５０人程度となってい

ます。原町小学校の育成室の面積は９６平米で、他校の育成室の

面積とあまり変わらないと思うのですが、この受入可能数はどう

いう基準で決めているのですか。 

○説明員   実質使用できるスペースを基準としています。原町小学校は、

学校のスペースに余裕がございますので、占有という形をとって

おります。占有ということは、朝から晩までその部屋が必要なス

ペースを確保しているということでございますが、他の３校につ

きましては、特別教室の家具などを片寄せした上で、育成室とし

て使用しますので、実質使用できるスペースが原町小学校と比べ

て狭いため、受入可能数も少なくなっています。 

○教育長   項番４の今後の予定に、政策決定会議と文教・子ども委員会へ

の報告を予定していると記載していますが、これは区長部局の放

課後子ども対策課との連名で行うのでしょうか。その場合、説明

はどちらが行うのか教えていただけますか。 

○説明員   報告は連名という形で行います。報告者につきましては、事業

所管が放課後子ども対策課になりますので、放課後子ども対策課

が説明を行う予定です。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

（日程第２  インフルエンザ等による学級閉鎖等の状況について（報告事項）） 
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○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 

資料配布  

・令和２年２月行事予定表 

 

〇教育長   その他なにかございますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時４０分閉会） 


